

# Generalversammlung 15. März 2013 im „Hirsch“

Zur ordentlichen Generalversammlung des TSV Sulzbach im Gasthaus „Hirsch“ konnte der **1. Vorsitzende** Dieter Knoll 42 Mitglieder begrüßen, darunter vier Ehrenmitglieder, drei Vereinsvorsitzende und zwei Vertreter der Gemeinde.

Nach dem Verlesen des Protokolls der letzten Generalversammlung durch Jürgen Christ und dem Gedenken an drei verstorbene Mitglieder folgte der **Vorstandsbericht** über das abgelaufene Vereinsjahr.

Der TSV kann stolz sein über das, was zum 100-jährigen Vereinsjubiläum auf die Beine gestellt wurde: Festbankett, Barbed Wire, Fußballspiele der Jugend, Herren und Frauen, Festumzug, ökumenischer Gottesdienst, Big Band des MV, Kindernachmittag, Lightnings, Tombola, Torwandschießen, Festschrift, Jubiläumsweine und Sportkalender 2013. „Dieses Event wird allen in bester Erinnerung bleiben.“ Zum Gelingen trugen die teilnehmenden Vereine, die zahlreichen Helfer/innen und die vielen Besucher der Veranstaltungen bei, denen extra gedankt wurde. Mit der Aufwertung des Sportgeländes durch den neuen Trainingsplatz mit Zaun und Flutlicht konnten mit Hilfe der Gemeinde bleibende Werte geschaffen werden.

Was steht an? In der Feldscheune wird „umgebaut“, die Umkleidekabinen sollen mit Gemeindeunterstützung saniert werden, der „Wäschedienst“ wird neu vergeben, und die Fußballjugend wird sich in der Gesamtgemeinde als Spielgemeinschaft zusammenschließen.

**Schriftführerin** Nicola Christ vermeldete 639 Mitglieder, 10 Sitzungen des Jubiläumsausschusses, zwei TSV- und zwei Vorstandssitzungen, wo über die Belange des Vereins beraten und abgestimmt wurde.

Sehr zufrieden war der **Kassier** Florian Ruppel über sein Zahlenwerk, denn bei einem erstmals sechsstelligen Umsatz konnte ein sehr guter Gewinn erzielt werden, was bei den getätigten Anschaffungen für das Sportgelände einfach enorm ist.

Die **Kassenprüfer** Horst Straub und Günter Böhm betätigten dem Kassier eine korrekte Buchführung mit allen Belegen, und H. Straub konnte ihm die einstimmige Entlastung erteilen.

Der Bericht des **Spielausschusses** erinnerte an die zwei gewonnenen Relegationsspiele mit Elfmeterschießen und den Aufstieg in die Kreisklasse A im Jubiläumsjahr.

Gleich mit 2 Mannschaften nimmt der TSV am Spielbetrieb in der Saison 2012/13 teil, wo zur Zeit die Herren 1 mit 21 Punkten auf dem 11. und die Herren 2 (ergänzt durch A-Jugend- und AH-Fußballer) mit 9 Punkten auf

dem 14. Tabellenplatz liegen. Ziel ist der Klassenerhalt! Bei vielen Arbeiten waren auch die Herrenfußballer zum Wohle des TSV im Einsatz.

**Jugendleiter** Günter Böhm und seine Trainer betreuen 70 Kinder / Jugendliche: Bambini und F-Junioren beim TSV, E-Junioren in Allfeld, D-Junioren in Sulzbach und Allfeld, C-Junioren in Billigheim und die A-Junioren in der „SG Sulzbach- Muckental- Auerbach“. Problematisch erscheint den Betreuern die verordnete Aufsichtspflicht des BFV. Einen ausführlichen Bericht über die drei Mannschaften der D-Junioren legte Wolfgang Ritter vor.

Für den **Frauenfußball** bedankte sich Gundi Moser bei Trainer Uwe Schönig für die errungenen Titel in seiner Amtszeit: Vizehallenmeister, Kreispokalsieger, Kreis- und Staffelmeister. Dem neuen Trainer Marcel Großkinsky wünschte sie Siege mit dem Team.

Vom **AH-Fußball** berichtete Eugene Crowley über wenige Fußballspiele, den Ausflug nach Ungarn, den Besuch der Gäste im Sommer und über ein geplantes AH-Turnier.

In der **Gymnastikgruppe JFT** üben 22 Frauen ihren Sport aus unter den Übungsleiterinnen Monika Anderer und Ingrid Keller. Zur Geselligkeit gab es einen Ausflug nach Dresden und eine Weihnachtsfeier.

Renate Maier von der **Gymnastikgruppe II** sprach von 17 Turnerinnen bei Übungsstunden von Monika Anderer, vom Ausflug nach Flandern und der Weihnachtsfeier. Im Jahre 2013 feiert die Gruppe ihr 30-Jähriges mit dem Besuch der Schlossbeleuchtung in Heidelberg.

Den ausführlichen Bericht der **AH-Turner** trug Peter Gürtler vor: 41 Männer, im Schnitt Ü 60, turnen mit den Übungsleitern Hartmut Biedert und Gerd Keller, unternehmen Radtouren und wandern. Der kürzlich verstorbene Gründer „Karl Haaf hat die AH-Turner in besonderem Maße geprägt und zusammengehalten. Er war und ist unser Vorbild und Ansporn“.

In den vier **Tanzgarden**, trainiert von den Mädchen der Prinzengarde, betreut der TSV 61 Mädchen und 3 Buben sowie das Tanzmariechen Finia Kraus. Beim TSV und MGV bedankt sich die Teenagergarde für die neuen grün-weißen Gardekostüme.

Der TCS-Vorsitzende Jürgen Nohe betonte die gute Zusammenarbeit der Sulzbacher Vereine und die Wichtigkeit des Sports im Dorfleben. So konnte er beruhigt der TSV-Vorstandschafft die einstimmige **Entlastung** erteilen.

In seinem **Grußwort** betonte G. Bauhardt als Vertreter des Bürgermeisters die große Bandbreite des Sportangebots beim TSV und die Wichtigkeit des Ehrenamtes in der heutigen Gesellschaft.

Mit dem **Vereinslied** „Brüder lasst die Bundesfahnen“ schloss der 1. Vorsitzende um 21.35 Uhr die harmonisch verlaufene Generalversammlung.

1. Vorsitzender

Schriftführerin

Sulzbach, den 18. März 2013